

ABSTRAK

Habsyah , *Pendidikan Akhlak Pada Anak Desa Babulu Darat Kecamatan Babulu Kabupaten Penajam Paser Utara*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam Konsentrasi Aqidah Akhlak Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing I: Drs H.Suriagiri, M.Pd dan Pembimbing II:Drs, M. Ramli, M,Pd pada program S1 UIN Antasari Banjarmasin, 2018.

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui jenis pendidikan akhlak yang ditanamkan orangtua terhadap anak di Desa Babulu Darat Kecamatan Babulu Kabupaten Penajam Paser Utara.yang meliputi tentang akhlak kepada Allah seperti sholat membaca Alquran dan puasa, akhlak kepada sesama manusia seperti akhlak kepada Rasulullah, akhlak kepada orangtua, akhlak kepada tetangga, dan akhlak teman. Serta untuk mengetahui cara orang tua dalam menanamkan akhlak pada anak di Desa Babulu Darat Kecamatan Babulu Kabupaten Penajam Paser Utara.

Penelitian lapangan *field research* atau penelitian yang bersifat studi kasus, yaitu penelitian yang dilakukan secara intensif terinci dan mendalam terhadap suatu organisasi, lembaga atau gejala tertentu, dengan tujuan terjun kelapangan untuk menggali dan mengumpulkan sejumlah data yang diperlukan mengenai pendidikan akhlak pada anak di Desa Babulu Darat.

Penelitian ini menggunakan pendekatan diskriptif kualitatif. Objek dalam penelitian ini adalah jenis pendidikan akhlak yang ditanamkan orangtua terhadap anak dan cara orangtua dalam menanamkan akhlak pada anak. subjek penelitian adalah 5 (lima) kepala keluarga (orangtua) yang memiliki anak usia 6-12 tahun.

Pengumpulan data dalam penelitian ini diambil dengan cara wawancara, observasi dan dokumentasi. Setelah data terkumpul, selanjutnya diproses melalui koleksi,editing, display, reduksi, selanjutnya dianalisis secara deskriptif kualitatif.

Berdasarkan hasil analisis data, diperoleh simpulan bahwa pendidikan akhlak pada anak di Desa Babulu Darat Kecamatan Babulu Kabupaten Penajam Paser Utara. dapat dikatakan berjalan dengan lancar karena hampir semua orang tua sudah mengajarkan pendidikan akhlak yang baik pada anak, dengan cara memberikan nasihat yang baik, serta memberikan contoh atau teladan yang baik dalam kehidupan sehari-hari.